

COMMUNIQUÉ

Isabelle LECLERC prend la direction générale des hôpitaux de Poissy-Saint-Germain-en-Laye et de Mantes-La-Jolie

Isabelle Leclerc a pris ses fonctions le 6 avril 2018. Elle assure la direction commune des centres hospitaliers de Poissy-Saint-Germain-en-Laye (CHIPS) et de Mantes-la-Jolie. Elle pilote également le groupement hospitalier de territoire des Yvelines nord dont le CHIPS est l'établissement support.

Isabelle Leclerc était depuis 4 ans la directrice du centre hospitalier de Montreuil (93), en sortie d'administration provisoire. Forte d'une expérience de 25 ans en tant que directrice d'hôpital, sa carrière l'a conduite à assumer différentes missions et directions. Au sein de l'Assistance publique des hôpitaux de Paris (AP-HP), elle a été adjointe au directeur du groupe des Hôpitaux universitaires Paris-Ouest et directrice de l'Hôpital européen Georges-Pompidou (75). Elle a également exercé des fonctions de conseillère auprès du sous-directeur des professions médicales au ministère de la Santé. Elle a par ailleurs été chargée de plusieurs *interim* de direction, dans les hôpitaux Corentin-Celton (92) et Vaugirard Gabriel-Pallez (75) ainsi que dans les centres hospitaliers de Longjumeau, Orsay et Juvisy-sur-Orge (91) alors en direction commune.



« Je m'attacherai à poursuivre les projets du GHT des Yvelines Nord, assure la directrice générale, et, avec les directions et les communautés médicales et hospitalières de tous les hôpitaux, à donner du sens à ces projets par l'organisation d'une offre de soins territoriale répondant aux besoins de la population et aux critères de qualité et de sécurité que nous devons aux patients qui nous font confiance. »

Dans le cadre de la direction commune mise en place depuis 2015 entre les établissements de Poissy-Saint-Germain-en-Laye et de Mantes-La-Jolie, Isabelle Leclerc s'appuie notamment sur Sylvain Groseil, directeur adjoint délégué du CHIPS, et Valérie Gaillard, directrice adjointe déléguée du CH de Mantes-La-Jolie.

Isabelle Leclerc indique : « *J'aborde aujourd'hui mes nouvelles fonctions à la direction des CH de Poissy-Saint-Germain-en-Laye et de Mantes la Jolie de manière très positive, consciente que la dynamique qui a conduit ces deux hôpitaux à opérer un redressement financier remarquable au cours des dernières années tout en menant à bien des projets ambitieux doit se poursuivre.* »

Le groupement hospitalier de territoire Yvelines-Nord (GHT78N) comprend 4 hôpitaux et 2 établissement d'hébergement de personnes âgées dépendantes (EHPAD) représentant environ 7000 professionnels de santé et une capacité d'hospitalisation de 3100 lits et places : le centre hospitalier intercommunal de Poissy Saint-Germain-en-Laye (établissement support du GHT), le centre hospitalier François-Quesnay (Mantes-la-Jolie), le centre hospitalier intercommunal de Meulan-Les Mureaux, le centre hospitalier spécialisé interdépartemental Théophile-Roussel, spécialisé en psychiatrie et santé mentale (Montesson), l'EHPAD et pôle gérontologique Richard (Conflans-Sainte Honorine), l'EHPAD Les Oiseaux (Sartrouville).

Contact presse : Hélène VIDALIS, CHIPS - Tél. 07 86 29 06 86